

**Kantonsratsbeschluss
über die Genehmigung der Abrechnung
über die Erstellung und den Betrieb
einer WLAN-Infrastruktur an den kantonalen
Gymnasien und Berufsfachschulen**

vom 4. Dezember 2017

Der Kantonsrat des Kantons Luzern,

nach Einsicht in die Botschaft des Regierungsrates vom 22. August 2017,

beschliesst:

1. Die Abrechnung über die Erstellung und den Betrieb einer WLAN-Infrastruktur an den kantonalen Gymnasien und Berufsfachschulen wird genehmigt.
2. Der Kantonsratsbeschluss ist zu veröffentlichen.

Luzern, 4. Dezember 2017

Im Namen des Kantonsrates

Die Präsidentin: Vroni Thalman-Bieri

Der Staatsschreiber: Lukas Gresch-Brunner